

10.01.2011 – 14:48 Uhr

auto-schweiz: Auch bei den Nutzfahrzeugen geht es aufwärts

Bern (ots) -

Januar 2011. Im Gegensatz zu den Neuzulassungen bei den Personenwagen wurden zwar die guten Ergebnisse von 2008 weder bei den Ablieferungen von leichten Nutzfahrzeugen an Kunden noch bei den Bestelleingängen für schwere Nutzfahrzeuge bei den Importeuren erreicht. Verglichen mit 2009 gab es aber doch eine Zunahme von 12.0% bei den leichten und sogar 26.7% bei den schweren Nutzfahrzeugen zu verzeichnen. Insgesamt wurden im letzten Jahr 24'591 leichte Nutzfahrzeuge (Gesamtgewicht bis 3.5 Tonnen) an Kunden abgeliefert. Ausserdem bestellten die Kunden bei den Schweizer Importeuren 3'701 schwere Nutzfahrzeuge.

«Diese Zahlen zeigen, dass sich die erstaunlich gute Wirtschaftsentwicklung im vergangenen Jahr sehr direkt auf die Verkäufe von Nutzfahrzeugen ausgewirkt hat», bemerkt auto-schweiz Direktor Andreas Burgener.

Kontakt:

Andreas Burgener
Direktor
Tel.: +41/31/306'65'65
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch
Internet: www.auto-schweiz.ch , www.cleverunterwegs.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003597/100617028> abgerufen werden.